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南京泉峰汽车精密技术股份有限公司 

关于 2022年半年度业绩说明会召开情况的总结报告 

 

南京泉峰汽车精密技术股份有限公司（以下简称“公司”）已于 2022 年 9 月

5 日下午 13:00-14:00 通过上海证券交易所 上证路演中心 （网址：

http://roadshow.sseinfo.com/）召开了公司 2022 年半年度业绩说明会。关于本次业

绩说明会的召开事项，公司已于 2022 年 8 月 27 日在指定信息披露媒体以及上海

证券交易所网站（www.sse.com.cn）披露了《南京泉峰汽车精密技术股份有限公

司关于召开 2022 年半年度业绩说明会的公告》（公告编号：2022-101）。现将本

次说明会的有关事项报告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2022 年 9 月 5 日，公司董事长潘龙泉先生、总经理章鼎先生、代理董事会

秘书兼财务总监杨文亚先生、独立董事吕伟先生出席了本次业绩说明会。公司就

投资者关心的公司经营业绩、发展规划等事项与投资者进行沟通交流，在信息披

露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

公司在本次说明会就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及答复整理如

下： 

问题 1：公司的一体化压铸业务目前进展如何，特斯拉是公司客户吗？ 

回复：公司在一体化压铸相关技术取得进展。公司目前正在进行 5000-8000T 

压铸机用模具的设计和研发，相关的技术已经成功应用在部分一体化产品的生产

上。 

公司相关客户情况请见公司披露的 2022 年半年度报告。 

问题 2：请问公司目前马鞍山生产基地进展如何？ 

回复：安徽马鞍山生产基地作为公司目前最大的产能规划区，除了正在紧锣

密鼓建设中的总投资 20.5 亿的生产基地外，2022 年一季度，公司在马鞍山还摘

牌储备了一块约 283 亩的工业用地，将根据公司业务拓展情况，适时规划扩建产
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能。另外，公司目前规划的主要大型压铸机都放在安徽马鞍山生产基地，安徽马

鞍山生产基地将成为公司压铸一体化的生产中心。 

问题 3：今年以来，我们厂核心技术人员是否有流失，流失多少？我们有无

再引进关键技术人员计划？ 

回复：公司核心技术人员非常稳定，公司未来会根据业务发展规划适时引进

相关技术人员。 

 

本次业绩说明会具体情况详见上海证券交易所上证路演中心（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/）。 

本次说明会在投资者积极参与和配合下圆满结束，公司对长期以来关心和支

持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心的感谢！我们也将继续努力，回报

各位投资者的支持及厚爱，后续我们将保持良好的沟通渠道，欢迎广大投资者通

过各种形式与我们保持交流和联络。 

 

 

南京泉峰汽车精密技术股份有限公司 

2022 年 9 月 5 日       


